

Mejoran a Coahuila calificación crediticia

Lorenzo Cárdenas

SALTILLO.- Fitch Ratings mejoró la calificación crediticia de Coahuila a la vez que asignó también una nota a los 23 créditos contratados el 30 de septiembre de 2011 para la reestructuración de su deuda.

A través de un comunicado, la firma asignó la calificación 'BBB+(mex)vra' a los créditos contratados por 33 mil 691 millones con Banorte, Interacciones,

HSBC, Multiva, Santander, Bancomer, Bansi y Banamex.

“Es importante mencionar que las calificaciones asignadas contemplan el ajuste al alza en la calificación crediticia del Estado de Coahuila a ‘BBB-(mex)’ de ‘BB+(mex)’”, informó Fitch.

El 18 de agosto de 2011, tras conocerse el monto real del endeudamiento adquirido durante el sexenio de Humberto Moreira, Fitch bajó su calificación de “A+” a “BBB-”, lo que implicó dejar la categoría de “alta calidad crediticia”, para apenas tener una “adecuada calidad crediticia”.

La caída en la calificación se derivó de los informes falsos presentados durante la administración de Moreira, que reportaban una deuda de apenas 7 mil millones de pesos.

En su informe de este día, la calificadora destacó que Coahuila ha logrado un notorio mejoramiento presupuestal, derivado de fortalecimiento de los ingresos y conjuntado con una disminución del gasto corriente, además de mejorar las políticas de información y endeudamiento.

De acuerdo al presupuesto 2013 y avance al primer semestre del año, Fitch espera que se mantenga el fortalecimiento en la flexibilidad financiera del Estado.

A través de un comunicado, el Gobierno del Estado señaló que en la medida que el Estado continúe estabilizando sus finanzas públicas, la tasa de interés pagadera a los bancos se reducirá paulatinamente.